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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена определению влияния наполнителей порошковой сварочной проволоки на свойства получаемых сварных соединений. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Сделать анализ литературы, содержащей сведения о порошковых проволоках и технологии их производства. 2. Провести исследование свойств полученных сварных соединений в зависимости от их последующей термической обработки. 3. Выполнить анализ влияния состава порошковой проволоки на механические свойства сварных соединений. 4. Предложить рекомендации по усовершенствованию технологии производства сварочной проволоки. Работа проведена на ТЭЦ ОАО «НПО ЦКТИ», где изучалась большая часть фактического материала: результаты металлографического анализа и механических испытаний. Разработка технологии производства порошковой проволоки проведена на кафедре материаловедения и технологии материалов СПБПУ. Проведенные механические испытания показали, что добавление легирующих элементов значительно повышает необходимые свойства сварного шва.
        

        
          This work is devoted to determining the effect of filler flux-cored welding wire on the properties of the resulting welded joints. Tasks that were solved during the study: 1. To do an analysis of the literature containing information about cored wires and their production technology. 2. To conduct a study of the properties of the obtained welded joints, depending on their subsequent heat treatment. 3. To analyze the effect of the composition of cored wire on the mechanical properties of welded joints. 4. To offer recommendations for improving the technology for the production of welding wire. The work was carried out at the TPP OJSC NPO CKTI, where most of the actual material was studied: the results of metallographic analysis and mechanical tests. The development of flux-cored wire production technology was carried out at the Department of Materials Science and Materials Technology SPBPU. The mechanical tests showed that the addition of alloying elements significantly increases the necessary properties of the weld.
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